



Pièces	6 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	482V289M
Prix	620 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

Sous offre en cours mas en pierre au Cœur de la réserve nationale de la plaine des maures ce mas familial d'environ 130 M², en pierre, grâce à sa situation, en position dominante, vous offrira une très belle vue Dégagé sur un terrain de 4 hectares, au calme absolu, à l'écart du bruit et l'agitation du littoral, et sera propice à profiter, en famille ou entre amis, d'un refuge privilégié, salon avec cheminé, salle à manger, cuisine, 5 chambres, 3 salles d'eau et un studio indépendant ainsi qu'une piscine. La propriété comporte un forage ainsi qu'une réserve d'eau de 6 000 litres, et ...

Stone Mas in the Heart of the Plaine des Maures National Reserve this Stone Family Mas, thanks to its location, in a dominant position, will offer you a very beautiful unobstructed view of a plot of land, in absolute calm, away from the noise and hustle and bustle of the coastline, and will be conducive to enjoying, in family or friends, a privileged refuge, with 5 bedrooms, 3 bathrooms and an independent studio as well as a swimming pool. There is a water borehole on the land, and the sanitation has been completely redone (septic tank), and has zero defects. Plan renovation work. a dream of ...

QUALITY IMMOBILIER

80 Chemin du collet de st Marc - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Quality IMMOBILIER



Quality IMMOBILIER

www.maisonsetappartements.fr



Quality IMMOBILIER



Quality IMMOBILIER